

CUADRA GONZÁLEZ, Cayetano

Sacerdote (1931-2011)

Nacimiento: Santander, 24 de julio de 1931.

Profesión religiosa: Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1949.

Ordenación sacerdotal: Madrid-Carabanchel Alto, 22 de junio de 1958.

Defunción: Orense, 13 de enero de 2011, a los 79 años.

Nació en la ciudad de Santander el 24 de julio de 1931. Era el tercero de los cuatro hijos del matrimonio de José y Saturnina, una familia cristiana que educó a sus hijos en la piedad. De niño, fue al colegio salesiano de Santander, de donde marchó al aspirantado de Astudillo, después de haber pasado dos años en el seminario diocesano. De Astudillo pasó a Arévalo (1945-1948).

Hizo el noviciado en Mohernando y profesó el 16 de agosto de 1949. Estudió los dos años de filosofía en la casa Madrid-San Fernando, el trienio práctico lo cumplió en la Casa Don Bosco de La Coruña y en el colegio de Deusto. Cursó los cuatro años de teología en Carabanchel Alto, donde fue ordenado sacerdote el 22 de junio de 1958.

El primer curso de sacerdote lo pasó en el colegio de Huérfanos de Ferroviarios de León, donde ejerció de administrador y profesor. Durante los cursos 1959-1962 ejerció de catequista y profesor en la casa de Herrera de Pisuerga. Los cursos 1962-1964 fue administrador en El Naranco. En la casa de La Robla estuvo de 1964 a 1966; el curso siguiente trabajó en la fundación Masaveu. En Cambados fue catequista en el curso 1967-1968. En el Colegio Don Bosco de La Coruña (1968-1971) fue profesor y consiliario de la Asociación de Antiguos Alumnos. En su intensa actividad personal se sirvió de la música, tuvo desde niño una buena voz y mejor oído. Los cambios de casa fueron en gran parte motivados por la necesidad de contar con un músico en el colegio, y Cayetano estuvo siempre dispuesto para ejercitarse este servicio.

En Vigo pasó 24 años. Además de profesor, desempeñó los cargos de coordinador de pastoral en la etapa de Educación Primaria, coadjutor de la parroquia y consiliario de antiguos alumnos. El tiempo libre lo dedicaba a los grupos ADS y al grupo Scout, que eran para él espacios privilegiados de encuentro educativo.

En Allariz, donde fue coadjutor de la parroquia, vivió sus últimos 15 años. En el curso 2009-2010, comenzó a sentirse cansado. Le costaba hacer el corto camino que va del colegio a la parroquia. El 11 de enero de 2011 le fue extirpado un riñón, pero el postoperatorio se complicó y el día 13 falleció en el Hospital de Orense. Tenía 79 años de edad.

Fue un gran lector. Leía sobre todo literatura salesiana y los clásicos de la literatura española. Fue un hombre culto, simpático, maestro en el relato de las anécdotas, con un don de gentes envidiable. Era un sacerdote de una prudencia esmerada, muy cumplidor de sus obligaciones, tanto dentro de la comunidad como en las tareas parroquiales.